

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang.

Keuangan merupakan unsur terpenting bagi perusahaan, karena ini yang menjadi penentu usaha akan berkembang atau sebaliknya. Pengelolaan keuangan bertujuan untuk memaksimalkan keuntungan perusahaan. Pengelolaan keuangan perusahaan harus dilakukan dengan tepat agar dapat menjamin kas yang dianggarkan perusahaan dapat digunakan untuk tujuan dan rencana perusahaan yang telah dirancang sebelumnya. Disamping itu, persaingan antara perusahaan semakin tinggi oleh karena itu perusahaan harus mengamati kondisi dan kinerja perusahaan agar perusahaan dapat bertahan lama. Umumnya tujuan utama berkembangnya perusahaan tidak hanya dilihat dari seberapa besar laba atau keuntungan yang didapatkan tetapi apabila perusahaan tersebut dapat tumbuh, berkembang, dan bertahan lama. Untuk mengetahui bagaimana kondisi keuangan, setiap perusahaan memiliki laporan keuangan yang menjadi media dalam perhitungan keuangan perusahaan.

Laporan keuangan merupakan informasi tentang gambaran kondisi keuangan suatu perusahaan, dimana informasi tersebut dapat dijadikan sebagai gambaran kinerja keuangan suatu perusahaan. Laporan keuangan adalah struktur yang menyajikan posisi keuangan dan kinerja keuangan dalam sebuah entitas (IAI, 2012 : 5). Laporan keuangan memiliki arti penting dalam menilai kinerja suatu perusahaan, Karena dari laporan tersebut bagian keuangan dapat menganalisis apakah perusahaan tersebut telah beroperasi dengan baik. Laporan keuangan digunakan oleh pihak internal dan eksternal. Bagi pihak internal laporan keuangan sebagai evaluasi tingkat kemajuan perusahaan dan kinerja manajemen keuangan dalam mengelola dan membuat arahan sehingga dapat mengambil keputusan dan kebijakan yang baik bagi perusahaan tersebut. Bagi pihak eksternal digunakan sebagai pertanggungjawaban bagi para investor dalam pengelolaan perusahaan dalam rentang waktu tertentu. Laporan keuangan terdiri dari laporan laba rugi,

laporan perubahan modal, laporan neraca, dan laporan arus kas. Disamping itu, bagian keuangan mempunyai peranan penting dalam perusahaan karena keuangan menjadi penentu dalam membuat perencanaan di perusahaan. Untuk itu bagian keuangan harus menjalankan fungsinya dengan baik sehingga dapat membantu pihak-pihak yang berkepentingan dalam mengambil keputusan.

Menurut Kasmir (2019:10), laporan keuangan dibuat sudah pasti memiliki tujuan tertentu. Secara umum laporan keuangan bertujuan untuk memberikan informasi keuangan suatu perusahaan, baik pada saat tertentu maupun pada periode tertentu. Menurut standar akuntansi yang dibuat oleh Ikatan Akuntansi Indonesia, fungsi laporan keuangan adalah sebagai penyedia informasi yang berkaitan dengan posisi keuangan, kinerja, serta perubahan posisi keuangan sebuah perusahaan yang berguna bagi penggunanya dalam proses pengambilan atau pembuat keputusan terkait perusahaan. Perusahaan sangat membutuhkan laporan keuangan karena laporan keuangan digunakan sebagai tolak ukur dalam perkembangan perusahaan dari waktu ke waktu dan sebagai acuan perusahaan apakah perusahaan tersebut telah mencapai tujuannya. Agar laporan keuangan dapat dimengerti dan dipahami dari berbagai pihak, maka perusahaan perlu melakukan analisis laporan keuangan.

Analisis laporan keuangan merupakan proses menelaah dan mempelajari data-data keuangan perusahaan sehingga dapat memahami posisi keuangan, dan perkembangan perusahaan dalam suatu laporan keuangan. Dengan melakukan analisis laporan keuangan perusahaan dapat mengetahui kondisi keuangan perusahaan lebih mendalam dan juga dapat memprediksi kondisi keuangan di masa yang akan datang. Tujuan dilakukan analisis laporan keuangan adalah untuk memperoleh informasi tentang laporan keuangan, mengetahui posisi keuangan dalam suatu periode tertentu dan untuk mengetahui kelemahan apa yang menjadi kekurangan perusahaan. Analisis laporan keuangan juga membantu manajemen perusahaan dalam memberikan langkah-langkah untuk perbaikan perusahaan dan melakukan penilaian kerja untuk kedepannya. Dengan melakukan analisis keuangan

perusahaan para investor juga dapat mengetahui kondisi keuangan perusahaan sehingga dapat memperhitungkan peluang jika berinvestasi di perusahaan tersebut.

Sustainability report merupakan salah satu bentuk laporan perusahaan untuk mengungkapkan atau mengkomunikasikan kepada *stakeholder* tentang kinerja lingkungan, *social* dan ekonomi. Dari penjelasan diatas penulis tertarik untuk mengetahui bagaimana kinerja ekonomi atau keuangan perusahaan selama periode akuntansi. Maka penulis memilih menggunakan analisis rasio keuangan sebagai teknik yang digunakan. Sehingga penulis memilih judul “ Analisis Tingkat *Sustainability* keuangan PT Ace Hardware Indonesia Tbk Melalui Pendekatan Rasio Likuiditas, Solvabilitas dan Profitabilitas”.

B. Rumusan Masalah

1. Bagaimana hasil analisis rasio likuiditas pada PT Ace Hardware Indonesia Tbk Periode 2015-2019.
2. Bagaimana hasil analisis rasio solvabilitas pada PT Ace Hardware Indonesia Tbk Periode 2015-2019.
3. Bagaimana hasil analisis rasio profitabilitas pada PT Ace Hardware Indonesia Tbk Periode 2015-2019.
4. Bagaimana tingkat *sustainability* keuangan pada PT Ace Hardware Indonesia Tbk Periode 2015-2019 dari hasil rasio likuiditas, solvabilitas, dan profitabilitas berdasarkan Keputusan Menteri BUMN Nomor KEP-100/MBU/2002.

C. Tujuan Penulisan Tugas Akhir.

1. Untuk mengetahui hasil analisis likuiditas pada PT Ace Hardware Indonesia Tbk. Periode 2015-2019.
2. Untuk mengetahui hasil analisis solvabilitas pada PT Ace Hardware Indonesia Tbk. Periode 2015-2019.
3. Untuk mengetahui hasil analisis profitabilitas pada PT Ace Hardware Indonesia Tbk Periode 2015-2019.
4. Untuk mengetahui tingkat *sustainability* keuangan pada PT Ace Hardware Indonesia Tbk Periode 2015-2019 dari hasil rasio likuiditas, solvabilitas, dan profitabilitas berdasarkan Keputusan Menteri BUMN Nomor KEP-100/MBU/2002.

D. Manfaat Penulisan Tugas Akhir

1. Bagi Perusahaan
Sebagai informasi mengenai perkembangan perusahaan dari waktu ke waktu.
2. Bagi Masyarakat
Menyediakan informasi keuangan yang baik yang dapat membantu masyarakat mengetahui perkembangan tentang rangkaian aktifitas perusahaan
3. Bagi penulis
Untuk menambah wawasan penulis mengetahui bagaimana cara menganalisis laporan keuangan melalui pendekatan rasio-rasio.